



学校だより

令和6年2月19日

ときめきにあふれ、個性が光り合う、
あったかい学校づくり

NO. 42



おいしい給食を食べれるのも残りわずか！

2月中旬となり、3年生にとって卒業まで1か月を切りました。月日が立つのは早いもので、これまで当たり前のように食べていた給食も残りわずかの回数となりました。思い出に残る給食は限りなくあることでしょう。この日の給食メニューは、ビビンバ、豆腐とワカメのスープ、枝豆の塩ゆで、チョコレートムース等でした。予想していた通り、余った人気のムースやビビンバはジャンケンでの争奪戦でした。2月に入って本校3年生からのリクエストが多かったメニューが「リクエスト給食」として登場しています。学校給食もりつけ表には、「❤️」マークで示されています。残り十数回の給食を、感謝の気持ちを持ちながら、おいしくいただきます。



春のような陽気に誘われ、笑顔満開！

先週は、気温が20℃近くまで高くなる暖かい日が続きました。春のような気持ちの良い日ばかりでした。これまで厳しい寒さが続いていたため、暖房のきいた教室の中にこもりがちでしたが、昼休みになると多くの人が廊下に出たり、運動場に出たりと活動的になりました。友達とのおしゃべりもはずみ、たくさんの笑顔を見ることができました。

